



Liebe Kahler Mitbürger*innen, was gibt uns Hoffnung:

Die Menschen in Kahl, die auch diesen Winter aufeinander achtgeben und damit unseren Zusammenhalt stärken.

Der Impfstoff, der uns den Weg aus der Pandemie weist.

All die Ideen, die unsere Bundesregierung nun endlich umsetzen kann – vom sauberen, selbst gemachten Strom aus Sonne und Wind bis zur Grundsicherung für alle Kinder.

Wir freuen uns, darüber mit Ihnen im Gespräch zu bleiben, und wünschen Ihnen erholsame Feiertage und ein gutes neues Jahr.



Der Vorstand des OV Kahl von Bündnis 90/Die Grünen (v.l.n.r.: Volker Goll, Christa Repking, Tatjana Bergmann, René Hug, Lisa Pösse, Martin Zimmer)

